

PONTIVY

Échecs. Éric Pelhate, vice-champion

23 novembre 2015



Éric Pelhate, du club d'échecs de Pontivy, était un des 66 participants au championnat individuel jeunes du Morbihan, qui s'est déroulé ce week-end à Pontivy.

Il était un des 66 jeunes qui se sont affrontés tout le week-end, au gymnase de Kerjalotte, lors du championnat individuel jeunes du Morbihan organisé par l'Échiquier club de Pontivy. À 15 ans, Éric Pelhate, du club local, affiche un beau palmarès pour un jeune ayant commencé ce sport il y a trois ans : vice-champion du Morbihan benjamins en 2013, vice-champion du Morbihan minimes en 2014. Il a également réalisé un match nul lors d'un tournoi rapide à Domloup (35), le 27 septembre dernier, contre Andreea Navrotescu, championne de France junior, Maître Fide (Fédération internationale des échecs) féminin. Un tournoi où Éric a terminé à la 19e place du classement global et à la première de la catégorie - 1.700 elo.

Désormais, il peut ajouter sur sa carte de visite le titre de vice-champion jeunes du Morbihan 2015. Et il est ainsi qualifié au championnat de Bretagne jeunes, du 8 au 11 février 2016, à Quimper. « Je vise le France, d'autant plus que c'est ma dernière année en catégorie jeunes ».

Passion quand tu nous tiens...

« J'ai appris à jouer aux échecs avec mon père », déclare le jeune lycéen qui aimerait devenir ingénieur dans les technologies. « Il y a deux ans, je suis entré au club de Baud, avant de venir à Pontivy quand l'association s'est créée. Cela me permet de rencontrer des adversaires à mon niveau, d'être avec des gens qui partagent ma passion ». Posé, un brin

timide, le jeune homme aime l'aspect technique des échecs et « aussi le fait de jouer avec quelqu'un ».

Les résultats

Pascal Lhoutellier, président du club pontivyen, était satisfait à la fin de la compétition : « Sur six joueurs du club, quatre sont qualifiés pour le Bretagne ». Les premiers par catégorie sont : Alexandre Valentin-Boucke, de Quéven (petits poussins) ; Pauline Le Bechenec (petites poussines) Arthur Bodenes, de Sainte-Anne-d'Auray (poussins) ; Thya Kenzy, de Ploërmel (poussines) ; Alba Grall, de Hennebont (benjamines) ; Julien Couturas, de Questembert (benjamins) ; Neva Grall, de Hennebont (pupillettes) ; Lucas Mouveaux, de Quéven (pupilles) ; Laureline Georget, de Ploërmel (minimes) et Gaël Panier, de Ploërmel (minimes).